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Résumé. — Ce volume est le premier d’une série de deux consacrés aux formes
automorphes sous leurs aspects géométrique et arithmétique et à certains points du
programme de Langlands. Les thèmes abordés dans ce volume concernent les formes
modulaires p-adiques, la correspondance locale de Langlands pour GL(n), la cohomo-
logie des variétés de Shimura, leur réduction modulo p et leurs stratifications associées
aux polygones de Newton.

Abstract (Automorphic forms (I), Proceedings of the Semester of the Émile Borel Center,
Spring 2000)

This volume is the first of a series of two devoted to Automorphic Forms, in a
geometric and arithmetic point of view. They also deal with certain parts of Lang-
lands program. The themes treated in this volume include p-adic modular forms, the
local Langlands correspondence for GL(n), the cohomology of Shimura varieties, their
reduction modulo p and their stratification by Newton polygons.
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éventuelles de ces résultats aux variétés de Shimura plus générales, ainsi qu’un
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